



当日の様子は動画でも
ご覧いただけます



▲YouTube
市公式チャンネル

1月7日(日)、シーハットおおむらで「二十歳の集い」を開催しました。式典には、今年度20歳を迎えた844人が参加。代表者による「二十歳の誓い」や歌唱が披露されたほか、式典の最後には「大地讃頌」を全員で合唱。参加した皆さんは、友人たちとの再会を楽しみ、大人としての自覚と決意を新たにしました。

のちの たちは なぜ まは

●社会教育課 ☎54・3161





各地区でもはたちの皆さんをお祝いしました

1/3 (水) 福重地区二十歳の集い

1/6 (土) 松っ子の二十歳を祝う会



はたちを迎えて
チャレンジしたいこと



塩田 もも さん
(玖島中出身)
社会福祉法人翔寿会
特別養護老人ホーム箕望荘 勤務



峰 千紘 さん
(郡中出身)
㈱長崎中発 勤務



竹山 百香 さん
(萱瀬中出身)
長崎県立大学シーポルト校
国際社会学部 在学



和田 栄輝 さん
(大村中出身)
鎮西学院大学現代社会学部 在学



前田 菜々美 さん
(西大村中出身)
長崎短期大学保育学科 在学

塩田 介護士として勤務するなかで利用者が困っているときに声をかけてもらえるよう、常に笑顔で明るく接するよう心がけています。

峰 仕事で部品の在庫確認などを行うのですが、エクセルなどを使って業務の効率化を進めています。

竹山 来年交換留学で上海に行くため、中国語の勉強を頑張っています。将来は日本語・英語・韓国語・中国語の4カ国語を話せるようになりたいです。

— 皆さんが現在取り組んでいることはありますか。

座談会

はたち × 市長

はたちを迎えた皆さんと園田市長による座談会を行いました。



和田 中学、高校の教員資格の取得を目指して、教職の勉強とボランティア活動に力を入れています。

前田 幼稚園で働くため、2年前にピアノを始めました。今度発表会があるので久石譲さんの「Summer」を練習中です。

— はたちの抱負を聞かせてください。

前田 大切な人からいただいた「自分が楽しめないと周りも楽しく過こせない」という言葉を心に留め、子どもたちを明るく元気に育てられるような人を目指して頑張りたいです。

市長 自分が楽しめないと、子どもにも楽しさや笑顔が伝わらない。自分を大事にし、ほかの人も大切にしてください。

和田 今まで学習支援のボランティアをしてきましたが、清掃活動にも挑戦してみたいです。

市長 たくさんボランティア経験を積むことは非常にいいこと。将来、教員になったときにきつと役に立つと思います。

塩田 人との縁を大切にしていきたいです。

す。仕事を始めてから同級生と遊ぶことが減りました。これから社会人になる友人たちと時間があるときに遊び、交友関係を続けていきたいです。

市長 人と人とのつながりは人生の宝物です。これからも大切にしてください。

竹山 私はチャンスが来た時に応えることができるように、地道なことをコツコツと頑張ります。

市長 常に世の中に目を向けアンテナを張り巡らせておけば、チャンスは掴むことができます。意識を常に持つておくことが大事だと思います。

峰 スキルアップや新しいことに挑戦してみたいです。高校のときは簿記が得意だったので、合間を見つけて勉強し、自分の力を伸ばしていきたいです。株の動きなどお金の勉強もしてみたいです。

市長 皆さんの時代は、年金がどうなるか、未来はわからない。世の中の動きに目を向け行動できるように頑張ってください。

はたちの皆さんから市長に質問



子どもを預ける施設は足りていますか？

年度途中に保育園で待機児童が発生しているため、保育士確保や施設整備を支援し、年間を通した待機児童解消に取り組んでいます



発想力がある人とプレゼン力がある人、採用するならどちら？

Allにはできない発想で、ないものを作り上げるクリエイティブな部分が大それたと思います



長崎空港からのソウル便は再開しないの？

新型コロナウイルス流行前から休止しており、再開の見通しは立っていません



新大村駅前のテナントはどのようにして決まったの？

民間事業者から提案を募集し、審査員による審査で現在の形に決定しました



これからの私たちに期待することは？

できれば大村市に住み続けて、自分たちが好きなように生きてほしい！